

Boletín 016

Acciones para acabar con el racismo en Colombia son inútiles

- *El CONPA rechaza actos racistas que se presentaron en el municipio de Paya-Boyacá, contra la docente Kerlin Murillo Mena y sus dos hijos.*

Bogotá 5 de diciembre de 2022

El Consejo Nacional de Paz Afrocolombiano, CONPA, rechaza tajantemente los actos violentos y vejámenes de los cuales fueron víctimas la profesora Kerlin Murillo y sus dos hijos en la institución educativa El Rosario, en zona rural de Paya – Boyacá.

El Consejo deplora de manera enérgica la poca y nula acción de los organismos de ese municipio para proteger e investigar los hechos denunciados por la Revista Semana en contra de esta familia.

Exigimos desde el CONPA que la Fiscalía General de la Nación, La Procuraduría General de la Nación, El Ministerio de Educación Nacional, La Gobernación del Departamento, El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar y la Policía Nacional; actúen de manera inmediata y brinden una explicación de lo que pasó.

Pedimos así mismo que se esclarezca lo acontecido, ya que la narración de esta mujer demuestra racismo estructural fomentado desde los directivos de la institución educativa, profesores y el trasladado de estas actitudes a los estudiantes, a quienes se les habría permitido cometer abusos sexuales contra los dos hijos de Kerlin sin ningún tipo de corrección o acción por parte de la comunidad.

Demandamos una acción inmediata por parte de la Defensoría del Pueblo, para que se proteja a esta familia, se les brinde el acompañamiento psicosocial correspondiente y si es el caso presentar las denuncias internacionales a que haya lugar.

Pedimos al gobierno nacional que se exponga y se busquen los correctivos necesarios que eviten más afectación a esta familia y a otras mujeres Negras, Afrocolombianas, Raizales y Palenqueras que se encuentran en condiciones similares y que lo único que están haciendo es trabajando para brindar educación a los niños del país y un futuro para sus propios hijos.

El llamado desde el CONPA es a rechazar de manera unánime como colombianos este tipo de actos, pero ya no es solo rechazar el racismo, es que nuestros pueblos sean antirracistas.